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寺田会長クラブターゲット大切にしよう好い仲間と愛するクラブ

Ｉ 、
２４日 ’第２３４回例会５８年２月１７日第２４０号

出席報告
本 日 の プ ロ グ ラ ム ２ 月
卓話「音楽の世界」有沢昭二君

WII!f',=
二見、合田、蜂屋、石渡、伊藤（英）、菊地、
松崎、鈴木（病欠承認者１名）

司 会 S A A

ソングリーダー

辻 国 明 君

上 田 利 久 君
「それでこそロータリー」

ゼ鐸ジ癖参群雲’
今野丁三君（横浜旭）、篠原誠君、森田淳二君
（厚木）、蒲田秀雄君、藤本孝君、黒川孝君、
浜野忠良君、宮沢義武君、牧岡良和君（大和）
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衾姦長蕊報蓋告会長寺田伍六君
①会報委員会の委員長である伊藤会員の病欠が久
しく、今後も無理が見込まれますので、今後委員
長に後藤会員、副委員長に富沢会員、委員に福本
会員、杉山会員、上田（勝）会員の３名になって
いただき、これからの会報作成に御協力を願いた
いと思います。
②先週東慶州RCとの友好クラブ締結約定の為に
訪韓したメンバーが、無事全員帰国しましたので
報告します。

幹壹事蕊報童壹郡司守君：．．

①５周年実行委員会は来週開催することにします｡
②東慶州RC友好クラブ締結協議訪韓団が釡山の
コモドアホテルに宿泊の際、上村会員が同ホテル

に宿泊中の長崎県対馬RCの日高歳秀会員との話
題が友好クラブ締結に及びお祝いのスマイルをい
ただきましたので報告します。
③ガバナー月信のファイルをお持ち帰り下さい。一

委産員;会葬腱告蕃
国 際 奉 仕 委 員 会 委 員 長 北 砂 當 三 君
地区ガバナーより１９８３～８４年度の交換学生募
集の要項が来ていますので、オーストラリア、オ
ランダ等の行先ですが高校生で優秀な方の推薦を
お願いします。
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１．真実かどうか
２．みんなに公平か

S . 好 意 と 友 ' l 青 を 深 め る か
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か

■ ■例 会 日 ： 毎 週 木 曜 日
会 長 ： 寺 田
会 長 イ レ ク ト ： 長 谷
副 会 長 ： 猪 熊
幹 事 ： 郡 司
会報委舅：伊藤(宣）．
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次 週 予 定 ３ 月 ３ 日
卓話「孤独の赤ちゃん」上田利久君
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親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 山 中 忠 誠 君

本日のお祝いの人々を紹介します。

誕生日 竹之内弘美君（２月22日）
辻国明君（２月１１日）

御夫人誕生日辻君小百合夫人（２月15日）
古木君磯子夫人（２月１７日）

創業記念日竹之内弘美君（２月22日）

奉仕の出来る人間をつくるのが主眼であり、ロ
ータリーの本心を掴んで世の中を清く明るくす

るために努力し、ロータリーを通じて世の中を

良くするようにしたいと念願している。

淳電ﾀ雷霧辱6年３月号）

藁篭灘溌菱寡委員大高安男君
対馬RC日高会員韓国東慶州RCとの姉妹ク

ラブ締結式に遠く韓国までご苦労様です。こ

れからの友好が増々発展されることを心より

お祈り申し上げます。「釡山コモドアホテル

に て 」 へ

横浜旭RC今野会員初めて御伺い致しました。

よろしくお願いします。（今まで大和市は月

曜日だけでしたが今後は木曜日も度々参りた
いと思います）

厚木RC森田会員久し振りにお邪魔致しまし

た。よろしく。

厚木RC篠原会員お世話様になります。よろ

しくお願い申し上げます。

大和RC蒲生会員黒川会員、牧岡会員、宮沢

会員、浜野会員、お世話になります。

寺田会長他17名訪韓団一同会員の皆様韓国東慶

州RCとの姉妹クラブ仮締結を無事終え、又
訪問団全員病気もなく元気に帰って来ました。へ

この間お留守番を載き有難うございました。

後藤君韓国訪問に際し飛行機で北砂団長以下皆

様に心配をかけましたが、この様に元気にな

りましたのでスマイルをします。
辻君４９才の「４×９＝36才」（本当の気持）の

お誕生日をお祝い載き有難うございました。

又我力j愛する小百合迄お祝を／

古木君家内の誕生日祝有難うございます。今日

は早く帰っ-‘ご点数かせぎをします。

竹之内君創業記念日とお誕生日をお祝い載き有
難う御座居ます。

会報訂正

第２３３回例会（第２３８号）の本日のプログラム
を有沢昭二君に、国際奉仕委員会報告②の「協会

員」を「協力会員」に訂正。

ロータリーはこれでいいのか

日本のロータリーの現状はこれでいいのかとい

う問題一①根本の体質がデモクラシーとヒュー
マニズムに根ざした奉仕と友愛でなく、社会的

地位の顕現誇示になっていないか｡②例会に出席

することは奉仕の精神の充電であるべきと思わ

れるが今の例会の在り方がそれに適合した環境

になっていないが食事代が高過ぎはしないか、

これによりロータリーの本質が曲解されていな

いか。③ロータリーは官僚化されてないか。や

たらと役員が多くなっている。もっと簡素化し

て本来の奉仕活動に重点を置くべきではないか。

④クラブ奉仕が余りにも多岐繁雑になり過ぎて

はないか、RIの示す奉仕の在り方はレストラ

ンのメニューの如きもので、全部を食べようと

すると消化不良を起こしていないであろうか。
⑤日本のロータリーは国内でロータリーのため

に約150億円を使っていると言われるが（1976

年現在）その中で50～60%が食事で、20～30%

が本部地区などの庶務費、大体15～20％が奉仕

活動に活用されている。この点の検討が必要で

あると思うが？
ロータリーは他人に対し思いやりをもち、人

間の幅を大きなものに造りあげるものである。



大和中、東慶州ロータリークラブ姉妹提携盟約

書（仮）

第一条大和中ロータリークラブト大韓民国東慶州
ロータリークラブハ友愛卜親善ノロータ

リーノ精神二則り両国民ノ相互理解卜善

隣友好ノ誼ヲ深クシクラブ相互間ノ親善

協力ヲ目的トシテ姉妹提携スルコトヲ盟

約スル

第二条両クラブハ両地域社会ノ発展ノ為二文物

ノ交流観光ノ振興並ビニ関係資料ノ交換
二協力スル

第三条両クラブハクラブノ事業ノ相互扶助職業

上ノ情報ノ交流ヲ図リ会員相互間ノ親善

ヲ深メ共二ロータリアンノ資質ノ向上ノ

為二協力スル
コノ仮盟約書ハ五月本調印卜同時二消滅スル

１９８３年２月１１日

大和中ロータリークラブ会長寺田伍六

東慶州ロータリークラブ会長鄭吉和

以上であります。

続いて両クラブ会長の‘記念の挨拶がありました

が、鄭会長の挨拶要旨は「東京近郊に位置する大

和中クラブと東慶州クラブとは創立、会員数も近

似し、韓国日本の歴史の永い国柄から考えても、

偶然から発生したとはいえ良き因縁であったと思

います。これから両クラブは龍頭蛇尾に終わるこ

となく、着実に交誼を交し、交流に努力を重ねて、

友情の架橋の役を立派に果し、両市の発展と両ク

ラブは無窮の進展を遂げたいと思います。」

私は、まず大和中クラブ使節団が身に余る歓迎を

受けたことを謝し、「貴国慶州は、日本への文化

伝来の接点であり、古来の日本人の故郷であった

ろうと考えるもので、水い歴史の交流からも親戚

であり、このたびの姉妹クラブ締結には、業晴し

い御縁に結ばれたものと謹んで慶祝の意を表する

ものであります。このうえはお互いが、笑顔で触

れ合い、“気心が解る”ところに向笠R I会長の

’東慶艸|ロータリークラブ姉妹クラブ結縁訪問団報告

寺田会長

去る２月１１日より３日間に亘り、韓国東慶州ロ
ータリークラブを訪問し、姉妹クラブ締結約定書

の調印取交しを行って参りましたが、式典その他

について報告しますと、当日午後２時半釡山空港

到着、鄭会長他数名の会員が出迎えられ、レイを

頂載して大変丁重な歓迎を受けました。４時慶州

市庁舎に表敬訪問し、黄市長より歓迎挨拶を受け

一

た後、同市長と大和市の説明案内等をして歓談し、

同市庁舎を辞し５時慶州東急ホテルに到着、６時

より隣接の朝鮮ホテルに行き、同ホテルグランド

ボールルームで開かれた東慶州RC例会及び調印

式に出席した。６時半点鐘、国旗栄誉礼、両国歌

斉唱、国際ロータリー綱領の朗読、ロータリーソ
ングの斉唱に続き、新会員の紹介が行なわれまし

たが、その時の新会員の宜誓に強い印象を受けま

した。この方々の加入で54名の会員を擁するクラ

ブになられたようであります。

次に７時、姉妹提携盟約書の会長サイン交換並に
バナーの交換を以って目出度く約定の取り交しを

万雷の拍手と共に終了し、互いにプレゼントを受

け、私共は韓国の王冠をいただきましたが、喜び

合いました。盟約書の内容は………

一 ､



ターゲットである「人類は一つ」を肌で感じるこ

とが出来るよう希求して参りたいと思います。」

と述べました。

続いて来賓として挨拶に立たれた黄慶州市長と崔

国際ロータリー第３７０地区ガバナーノミニーは要

旨次のように述べられました。「このたび東慶州
ローダ'ノークラブと大和中ロータリークラブが姉

妹結縁させたことはお慶びにたえません。両クラ

ブが交流することに始まって、我々は日本を知り、

また日本は韓国を知ることに努力しなければなり

ません。心と心の橋、そして友情の橋がここに架

けられた次第ですから、これをﾉﾊとして慶州と大

和、そして韓国と日本の友好親善に寄与されんこ

とを切馳いたします。」

皷後の来賓挨拶として小成第２５９地区国際奉仕

委員長は、「|山jクラブの御努力で、やっと花が咲

き結縁されましたことは、地区４，６００名の喜びで

あり、敬怠を表します。今後は友｣附を通じてＩｌ１際

奉仕に涌勁されることを祈ります。」と述べられ

ました。

以上の通りの式次第で午後811ｷ式典終了、引続

き乾盃とパーティに移りましたが、盛り沢l1lのバ

イキング形式による御馳走は誠に立派なものであ

りました。会員和互の勧談の中に雌後に記念撒影

を行い、午後９１}f閉会しましたが、２月１１日は旧

歴12月30日に当り、又籾クラブの膣州ロータリー

クラブでは術1IM20周年！拙念|」に､'1っていたこと、

そして例会場に鄭会長夫人始め会ｕﾉﾉの11I)人も参

加されたことを申し添えます。

それから午後９時より、巾内鯏KI風料亭に案内

され大変な歓待をいたた､き、ロータリアン同志で

言葉の陣'好を乗り越え、llif間の過ぎるもの忘れて

肝胆相邸し親睦を深め合ったのであります。

翌日慶州IIj内を見学、仏国寺、天馬塚、国立博

物館を鄭会長ともども観光し、夕刻釡山全11着。１３

日は釡山空港まで鄭会長他数名の会員が見送りに

わざわざ出向かれましたが、この日は|日正月の元

日に当り、街の様子は大変静かであり、民族衣裳

に着飾った子供や婦人が華やかで、美しいその姿

に見とれましたが、又見送りの会長と会員は、韓

国古来の礼装を着し、大変立派なのに驚きました。

午後４時成田到着。

終りに感想として、訪韓に当り北砂団長以下団

員の総てが協力して、親睦に努め立派にその任を

果し得たものと自負しております。ほとんどの方

が韓国に初めてで、両クラブか理解し合う上にも

大変有役であったと思っています。ここに訪韓団

解散に当り、無事を喜び、御協力に感謝します。

北砂団長（国際奉仕委員長）

私は、対外的なことは、特にクラブとクラブの

ことは、会長にお任せしていた訳でその任が充分

務まったかどうかわかりませんが、訪韓団の団長

として18名の会員のチームワークと、如何に楽し

く心よく今回の２泊３日の訪問を終えることが出

来るかどうかに気をつかっただけであります｡１８

名のメンバーがロータリアンとして立派に行助さ

れ、全員何の胸気も事故もなく帰国出来ましたこ

とを先ず喜びたいと思います。そして加えて５月

１５日の本洲印の為に来'］される束慶州ロータリー

クラブの会員謝兄に対して、心よくおもてなしを

したいと思うものであります。
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